



SINTRAPREVI se congratula con los resultados logrados hasta el momento, fruto de la movilización nacional de la sociedad civil: El hundimiento de la reforma tributaria que ya había sido radicada en el congreso y la anunciada renuncia del Ministro de Hacienda Alberto Carrasquilla.

No podía ser otra la consecuencia de este enorme movimiento que en las calles ha expresado el pueblo colombiano de manera organizada y contundente.

Pero lo importante no es el cambio de ministro, sino el cambio real de políticas sociales y económicas, por ello, es necesario estar atentos al contenido de la nueva reforma tributaria que ya se anunció.

Pero allí no deben parar los efectos de esta admirable expresión de descontento e insatisfacción. Es necesario continuar el movimiento para lograr el hundimiento del Proyecto de Ley 413, que afecta de manera nefasta a la Previsora como entidad pública y a sus trabajadores. De igual manera, el hundimiento del Proyecto de Ley 010 que reforma la salud y todas las demás reformas nefastas que afectan a los colombianos de a pie.

Lamentamos de manera especial el asesinato de las personas que participaban de la protesta. Aunque aún no hay cifra oficial, se habla de 21 muertos. Lamentamos igualmente la afectación de quienes han resultado heridos. Estos hechos que demuestran un evidente abuso policial y de las autoridades.

Expresamos nuestro incondicional apoyo a los movimientos cívicos y populares que mantienen vivo el Paro Nacional iniciado el 28 de abril. Hacemos un llamado a nuestras subdirectivas y a los trabajadores a solidarizarse con este movimiento que representa la indignación nacional ante las injusticias que sigue comiando el Gobierno Nacional y que demuestran la enorme situación de pobreza y el pésimo manejo de la pandemia.

**- VIVA EL GLORIOSO PARO NACIONAL -**

**- ESTAMOS Y ESTAREMOS JUNTOS -**

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI**

**Bogotá, mayo 3 de 2021**

